
- 1 -

令和６年第１回　魚津市教育委員会会議録 

 

１　開催日時及び場所 

令和６年１月22日（月）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後４時～午後４時55分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後４時　　　山瀬教育長が開会を宣する。 

 

（１）　会議録署名委員の指名について 

　　　３番　片山さゆり委員を指名した。 

 

（２）　前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋没林博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長

窪　田　昌　之 

前　田　久　則 

村　﨑　　　博 

初　道　ゆかり 

石　須　秀　知 

小　林　幹　子 

塩　田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

教育 総務課長代 理兼総務係長 

ス ポ ー ツ 係 長

寺　崎　　　修　 

山　本　浩　司 

小　林　孝　仁 

高　吹　浩　司 

池　川　幸　博 

堀　内　京　子 

石  坂  友  宏

 議案第１号 魚津市教育委員会公告式規則の一部改正について 

堀内教育総務課長代理から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第２号 魚津市学校運営協議会規則の制定について 

小林学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第３号 魚津市教育委員会行政組織の一部改正について 

　小林学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第４号 魚津市学校給食費補助金交付要綱の一部改正について 
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（４）報告事項 

①令和５年度魚津市小学校　卒業式等について 

②魚津市立図書館事業 

③魚津水族博物館事業 

④魚津埋没林博物館事業 

 

（５）その他 

・能登半島地震における市教委の対応と被害状況について 

 

     

議　案 

【魚津市学校運営協議会の規則の制定について】 

 

【魚津市学校給食費補助金誇負要綱の一部改正について】 

 

 

 

 　小林学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第５号 魚津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。

 伊東委員 

 

小林係長 

伊東委員 

 

小林係長 

 

伊東委員 

前田課長 

教育長 

 

山浦委員 

前田課長 

松本委員 

前田課長

新しく設置するものなのか、それとも現状の何かを協議会とするものなのでし

ょうか。 

新しく設置するものです。 

設置する学校と設置しない学校があると読み取れると思うのですが、協議会は

全部の学校で設置しなければいけないものなのか。 

全部の学校に設置する予定ですが、設置準備ができた学校から設置することに

なります。 

設置しなければいけないと法で決まっているのでしょうか。 

法律で置かなければいけないと決まったものではありません。 

教育委員会の判断だが、いずれ必ず設置になると思われます。魚津市としては

７校について準備できた学校から協議会を設置すると考えています。 

学校運営協議会とコミュニティスクールの関係について教えてください。 

協議会を設置した学校をコミュニティスクールと言います。 

県内の設置状況はどのようになっているのでしょうか。 

各市で全部の学校で実施しているわけではないが、ほとんどの市で導入してい

ます。

 教育長 

 

前田課長

３学期まで給食費の半額を補助すると、一年間で一人あたりどのくらいの額を

補助することになるのですか。 

中学生で年間32,600円の補助になります。
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報告事項 

【魚津埋没林博物館事業】 

 

その他 

【令和６年度能登半島地震における市教委の対応と被害状況】 

 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。

 石須館長 

 

教育長 

石須館長

３／１から開催を企画していた「めぐって学ぼう地震と防災」については、能

登半島地震についてもう少し落ち着いてから実施することに変更します。　　　　　

infinity～mirageは今後も継続する予定ですか。 

令和６年度も引き続き実施予定です。

 教育長 

 

窪田局長 

教育長 

 

 

伊東委員 

 

 

教育長 

 

松本委員 

窪田局長 

 

 

 

教育長 

市としては今回の市の対応の反省等を踏まえどのようなスケジュールで検証等

進めるのですか。 

未定ですが、３月議会までには検証するべきではないかと考えています。 

もし地震が始業式の日に学校で起きていたらどうなっていたかと心配しまし

た。どう判断してどう行動に結びつけるか、至急、教育委員会と学校で協議して

いかなければいけないと危機感を持っております。 

避難訓練についてですが、避難する訓練しかしていないと思うが、その先が大

事で怪我をした子どもがいた場合どのように対応するかの訓練までが訓練と聞い

たことがある。 

重要なご指摘をいただきました。緊急時に学校だけでどう対応するか協議して

いきたいと思います。 

この機会に「教育委員」の災害時の役割が決まっているのか確認したい。 

防災計画には正規職員の配備基準は記載してあるが、教育委員についての記載

はないと思います。例えば資格を取るまでではないですが、防災士について今一

度知っていただけたらと思います。防災士は、災害が起こった時にどう行動する

か、どのような指示をするか等防災に関する幅広い知識が習得できる資格です。 

市の職員の動きを再度考えてみる中で、教育委員の方についても考え見ること

が必要かと思いました。


